



## Lors de l'audience accordée au Premier ministre algérien - 25 /Nov/ 2015

Le Guide suprême de la Révolution islamique, l'honorable Ayatollah Khamenei, le mardi 24 novembre, lors d'une audience accordée au Premier ministre algérien M. Abdelmalek Sellal et la délégation l'accompagnant, a évoqué les points de vue politiques proches de la RII et l'Algérie à propos de nombreuses questions régionales et internationales, pour souligner : outre ces points de vue politiques proches, la nation iranienne a toujours eu une vision positive du pays et du peuple algériens, ce qui relève des combats du peuple algérien contre le colonialisme à l'époque de la révolution d'Algérie.

Le Guide suprême de la Révolution islamique a souligné que les rapports spirituels entre les nations constituent un terrain très favorable pour l'essor des coopérations notamment sur le plan économique. « Le niveau des coopérations irano-algériennes est très bas ; j'espère que ce voyage et la mise en place de la commission mixte dans un proche avenir, ainsi que la visite de M. Jahanguiri en Algérie permettront de donner de l'impulsion aux relations économiques des deux pays. », a réitéré le Guide suprême de la Révolution islamique.

En allusion aux propos du Premier ministre algérien au sujet du phénomène de Daech et l'impératif d'une lutte sérieuse de la part des pays de la région contre les terroristes qui ont détruit l'image de l'Islam, le Guide suprême de la Révolution islamique a souligné : la question de Daech et les terroristes qui au nom de l'Islam se sont répandus partout dans la région, n'est pas une chose normale et naturelle, ces terroristes ont été créés et sont soutenus.

L'honorable Ayatollah Khamenei en regrettant le soutien de certains pays islamiques de la région aux terroristes de Daech et en évoquant le soutien des Etats-Unis et des ennemis de l'Islam à ces terroristes, a réaffirmé : les pays islamiques engagés, qui s'entendent, pourront sur le fond de dialogue et de coopérations, parvenir à une solution pratique pour combattre les terroristes.

En rappelant le Front de résistance réunissant l'Algérie, l'Iran, la Syrie et de quelques autres pays, qui a été formé au début de la victoire de la Révolution islamique, l'honorable Ayatollah Khamenei a ajouté : certains pays qui sont inféodés aux Etats-Unis ont entravé les activités de cet ensemble ; mais il semble qu'à présent le terrain est favorable à la formation d'un tel ensemble réunissant les pays islamiques qui partagent les mêmes points de vue.

« Si un tel ensemble est formé, les pays islamiques pourront influencer sur les questions importantes du monde de l'Islam et ils seront en mesure d'entreprendre des démarches pratiques pour régler les problèmes de la région et combattre les terroristes. », a souligné le Guide suprême de la Révolution islamique. Au terme de ces propos, l'honorable Ayatollah Khamenei a souhaité pour M. Bouteflika, le président algérien un prompt rétablissement. Le Premier ministre algérien Abdelmalek Sellal a qualifié, lors de cette rencontre, de réussi le sommet des pays exportateurs de gaz à Téhéran. En allusion à ses entretiens avec les responsables iraniens, il a dit : les points de vue de l'Iran et de l'Algérie sont très proches les uns des autres ; nous espérons, que dans la perspective des négociations de Téhéran, le niveau des relations économiques sorte des conditions actuelles et parvienne à un niveau acceptable.